

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kuliah kerja praktek (KKP) merupakan latihan praktek kerja profesi yang dilakukan di sebuah perusahaan. Umumnya, kuliah kerja praktek dilakukan untuk mendapatkan pengalaman dengan atau tanpa bayaran atau upah selama praktek kerja berlangsung. Kuliah kerja praktek adalah pekerjaan paruh mahasiswa pada bidangnya atau jurusan yang diambil mahasiswa tersebut untuk mempraktekkan apa yang telah dipelajari mahasiswa tersebut pada tahun-tahun sebelumnya. Kuliah kerja praktek sangat berkesinambungan antara akademik mahasiswa dan tujuan karirnya, dan mungkin dapat menjadikan mahasiswa sebagai seorang karyawan yang profesional dan berdaya saing tinggi. Beberapa kerja praktek memungkinkan untuk lebih dekat dengan mentor atau orang yang mengajarkan di tempat ia magang. Secara pribadi, bagi penulis pengertian kuliah kerja praktek adalah salah satu program untuk mendapatkan pengalaman yang lebih banyak bekerja dalam suatu perusahaan dan dapat belajar dari apa yang didapatkan dimata kuliah dan mempraktekkan ilmu tersebut. Kuliah kerja praktek merupakan aspek yang unik dalam

pendidikan karena penggabungan antara perencanaan dan tujuan relasi kerja dengan pengalaman pekerjaan, ada juga yang menyebutnya sebagai *link and match*

Ditengah-tengah persaingan global yang sangat ketat dan berdaya saing tinggi menuntut manusia sebagai individu harus memiliki kualitas diri baik secara personal dan juga keahlian sehingga dapat diperhitungkan sebagian besar perusahaan. Tidak hanya itu, perusahaan juga dituntut memiliki perangkat teknologi yang canggih dan sumber daya manusia yang berkualitas sehingga dapat bersaing di era globalisasi ini. Untuk itu, perguruan tinggi sebagai lembaga pendidikan yang selalu melahirkan sumber tenaga manusia dituntut pula untuk dapat menyediakan tenaga lulusan yang berkualitas dan berkeahlian, memiliki kompetensi yang baik pada bidangnya. Salah satu upaya yang ditempuh selama ini antara lain dengan mewajibkan mahasiswa mengikuti mata kuliah kerja praktek. Mata kuliah ini memberikan kesempatan pada mahasiswa untuk mencoba memperaktekan teori yang didapat selama perkuliahan sesuai dengan jurusan mahasiswa yang bersangkutan.

Merujuk pada Peraturan Umum Penyelenggaraan Pendidikan mengenai pelaksanaan kuliah kerja profesi yang berlaku, kegiatan kerja praktek profesi yang dilaksanakan dengan kurun waktu satu bulan atau setara 30 hari kerja atau lebih, wajib disertai dengan bukti laporan

kegiatan yang telah dilaksanakan. Berdasarkan hal di atas, penulis sebagai mahasiswa Fakultas Ilmu Komunikasi Jurusan Penyiaran diwajibkan untuk melaksanakan kegiatan kuliah kerja profesi di perusahaan yang disesuaikan dengan ilmu yang telah didapat pada materi-materi perkuliahan di semester-semester sebelumnya. Dalam melaksanakan kerja praktek ini, penulis mendapat kesempatan melaksanakan kuliah kerja praktek di TV Edukasi, pada divisi *Master Control Room*, karena *Master Control Room* merupakan suatu bidang penting dalam sebuah sistem penyiaran televisi.

Master Control Room (MCR) menurut Morissan dalam Manajemen Media Penyiaran (2008:82) merupakan pusat syaraf stasiun penyiaran. Tanggung jawab utama master control adalah menayangkan materi program (termasuk iklan dan pengumuman) pada waktu yang tepat.

Berdasarkan uraian di atas, maka penulis membuat laporan Kuliah Kerja Praktek dengan judul **“Peran Operator *Master Control Room* pada siaran langsung di Televisi Edukasi”**.

1.2 Tujuan Kuliah Kerja Praktek

Dalam penulisan akan di bahas mengenai Peran Operator MCR (Master Control Room) dalam di Televisi Edukasi yang di jabarkan sebagai berikut :

Ada pun tujuan penulis melaksanakan Kuliah Kerja Praktek adalah untuk:

1. Memahami sistem kerja Master Control Room
2. Memahami kinerja operator Master Control Room dalam siaran langsung
3. Mengaplikasikan ilmu yang didapat di bangku kuliah dalam dunia kerja

1.3 Manfaat Laporan

Penulis berharap bahwa laporan yang penulis lakukan ini mempunyai manfaat yaitu :

1.3.1 Secara Teoritis

Manfaat penulisan laporan dilihat dari segi teoritis adalah :

Bagi penulis, laporan ini diharapkan menambah wawasan pengetahuan maupun pengalaman untuk mengaplikasikan secara langsung ilmu yang telah didapat dari jenjang pendidikan dan perkuliahan dalam dunia kerja.

1.3.2 Secara Praktis

Manfaat penulisan laporan dilihat dari segi praktis adalah :

Bagi pembaca, laporan penulisan ini diharapkan dapat menjadi salah satu acuan ataupun contoh referensi bagi penulis laporan Praktik Kerja Lapangan selanjutnya, khususnya dalam pembahasan tentang sistem kerja master control room dalam siaran langsung, secara khusus bagi mahasiswa Fakultas Komunikasi Universitas Esa Unggul.

1.4 Lokasi dan Waktu Pelaksanaan Kuliah Kerja Praktek

Kuliah kerja praktek ini dilaksanakan di Tv Edukasi yang beralama di Pusat Teknologi Komunikasi dan Informasi (PUSTEKKOM) yang berlokasi di Jalan Cendrawasih, Ciputat, Jakarta Selatan, Indonesia. Waktu pelaksanaan Kuliah Kerja Praktik dilaksanakan selama sebulan penuh, dari 14 Desember 2016 sampai dengan 13 Januari 2017.